
 

[杉並区教育委員会への意見・要望] 

●体育館への空調の設置について 

今夏は酷暑に苦しみ、これが一時的な現象ではないとの認識も世の中に定着しました。暑さのため、

部活動やイベントでの体育館の使用が難しく、空調設備の有る永福小学校体育館を借りるなどして一

部補完している状況です。暑さによる事故が起こってからでは遅いと云う声も現場の教員や保護者から

上がっています。 

災害時には避難場所になることも充分考慮して区全体として検討頂き、体育館に空調を設置して頂

くようお願い致します。 

➡学校体育館のエアコン設置は、杉並区立小中学校全体の課題と捉えており、来年度以降、順次実

施していくこととしています。向陽中学校につきましても、実施時期は未定ですが、設置を計画して

います。 

エアコン設置につきましては、普通教室、特別教室に続き、体育館についても設置に向けて引き続

き検討してまいりますので、何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます。 

⇒令和２年７月１３日設置済み 
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